¿Asfixiará Palacio la campaña de Morena?



Dicen los científicos que no crece yerba a la sombra del nogal. En el oficialismo preguntan, por ahora en voz baja, si la gigantesca sombra de la popularidad presidencial no irá a tener igual tóxico efecto en la campaña de Morena.

El reborujo intencionado por Palacio, pues se propician choques internos para fomentar la ilusión de competencia abierta, sin importar que el daño colateral sea debilitar la autoridad en el partido de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

Se entiende que el presidente no quiera el fracaso de su partitura para la campaña, pero ¿quién le dice que su activismo impedirá que aumente la autoridad de la candidata sobre el partido y terminará sofocando a la campaña?

A Gobernación: en 1997 se extirpó el fraude

Al comparecer ante el Senado, la secretaria de Gobernación Luisa María Alcalde presumió que el proceso electoral de 2024 será libre, pacífico y ordenado, pues este gobierno desterró el fraude electoral.

Con uno y que otro negrito en el arroz, pero, dicho con respeto, se equivoca la funcionaria, porque las elecciones han sido libres, pacíficas y ordenadas desde 1997 y fue entonces que se desterró el fraude electoral.

			W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ě.	*	•	¥3	\$3 50	133 1310	P FL FCONOMISTA	50	12/10/2023	OPINIÓN
2	÷		*		***	EL ECONOMISTA	30	, . 3 / 2020	O,Ox

En realidad, es el gobierno lopezobradorista el que, desconfiando del "pueblo bueno y sabio" ha cargado los dados del proceso electoral del 24 y con ello arriesga a que los ciudadanos de a pie perdamos el derecho a elegir libremente a nuestras autoridades.

Por dinero, agresión al Poder Judicial

A 11 meses y días del fin de su sexenio, y a pesar de la aparente salud de las finanzas públicas, la realidad es que las costuras presupuestales empezaron a rechinar por las presiones creadas por la exigencia de recursos del Ejecutivo.

Al menos en septiembre de 1982, José López Portillo tuvo como excusa para expropiar los bancos cobrar la derrota propinada por los poderes fácticos, pero no atentó contra la integridad institucional de la República.

En el caso de la agresión al Poder Judicial no se trata de un pleito con una autonomía más, de esas a las que Palacio ve como "estorbos para gobernar". Al confiscar dinero del Poder Judicial, el Ejecutivo agrede a uno de Tres Poderes de la Federación. Y todo por dinero.

Notas en remolino

El prolijo diagnóstico de don Carlos Ornelas sobre educación y salud confirma que el régimen actual emplea el estilo de Michael Jackson. Parece avanzar, cuando en realidad da pasos hacia atrás... En Marruecos, en la reunión del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial seguro que el titular de la SHCP Rogelio Ramírez de la O pudo charlar con su antecesor Arturo Herrera, quien hoy es director de proyectos de gobernanza del Banco Mundial... Quienes critican al presidente López Obrador por entregarle medalla al extitular de

			1	V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		*		# #	\$ \$	\$1 \$3	2 EL ECONOMISTA	50	12/10/2023	OPINIÓN
	¥	¥	٠			100	© EL ECONOMISIA			

Sedena Salvador Cienfuegos, parecen dar por sentada la veracidad de las inventadas acusaciones de funcionarios de la DEA... A todos los que hacen prospectiva e imaginan escenarios, el novelista estadunidense Joseph Heller dejó esta reflexión: "De todas las palabra que se pueden pronunciar o escribir, las más tristes son estas: hubiera sido" ...